Melilla

CCOO propone la igualdad salarial entre los funcionarios estatales los de la Ciudad

 El sindicato marca una diferencia de 600 euros en el desempeño de la misma labor por trabajadores de diferentes instituciones

EL Fare MODIA

De cara a las elecciones pera la Junta Electoral Docente, Comisiones Ofmeras (CCOO) propone que equiparar los sucidos de los dos cipos de funcionerios que eseguran que existen en la ciudad, dependiendo de si su trabajo está refacionado con la Administración central o con el Ejemetivo loral.

Según CCOO, es una exectión de "Justicia social" que no hoya diferencias salamales de hasta 600 intre un enisacje de un inscituto, dependiente de la Dirección Provincial, y en trabajedor del mismo apo de un colegio público. Tam-

El sindicato sostiene que hay una diferencia salarial del 40% entre con un docente jubilado Dién lamentan que las haya entre un fincionació de la Administración local y de la central. "No perate de recibo que cuando todos los salarios selan de los trismos impressos se producan coso diferencias salarieles", lamentan desde esta entidad sindical.

Así pues, desde la Pederación de Enseñanas de casa inganización consideran necesario la creación limitediasa de un grupo de trabajo que evalúe estas diferenciasa. Adumás, abogan por que se proceda lo antre posible a eliminar esta diferencia en las revilociones para egulparar las proposado los funcionarios financiados condimensiónes.

Fementar la jubilación

Otra de las propuestas de este similitado, para evitar que Melilla siga siendo "la ciudad española dende la edad media de profesorado supera con creces a la edad media nacional" y el logar rhonde.



Profesor del CEIP Mediterráneo, junto a algunta alumnos.

"menor renovación se produce" arme los profesores, se de una compressación a los documes que solicitan la jubilición unicipacia, ya que ahora mismo, si ésto se so licita, el docente pasa a percibir sirulador de un 40% menos de retribución. Camo medida alternativa, también abogan por crear una syuda complementaria para di suelco de jubilado. CCOO propour llevar a caba esta medida al menos entre los maesuos de cataro 60 y 70 años, período en le que se

cocon jubilar por adelarrado. Según el sindicato, en Melilla, la deferencia tentre el sueldo de un profesional de la educación en activo y otro jubilidado ronda el 40%. Por tinno, la mayoria de profesores espera haira los 76 años para cesar se labor. Por utro lado, la organización poro de maneflesto que esta situación no se da en le profesoral, dende los da con le profesoral, dende los

cicamente equiparables.

El hecho de que no se equipacer los sueldos hara que, sepira
CCOD, Melilla tenga inta de los
sectores educativos más equejeeldos de España.

salarios de estos grupos son prác-

cium de Espana.

EXPERIMENTO:

Antonio del Salto, profesor impulsar de la actividad, posa junto el certir de la Feria de los Esperimentos.

Remolinos, volcanes y extintores, experimentos del CEIP Mediterráneo

Unos 300 alumnos del centro disfrutan durante osta semana de su Feria de los Experimientos

P.D.S. He 18.

Resde los alumnos más pequeños hásia los que cistán a punto de entrer en el instituto disfrictan esta se mens de la Pería de los Experimen-

cos que celebro amadmente el GEIP Medinerráneo. Adipues, los cerca de 300 estudiamies de este collegió pasorán a lo largo de estos das por el improvinción laboratorio del centro, colocado en el salón de actos. Los experimentos están todos realizados con materiales caseres, por loque en esta sala dedicada a las dencias se pueden ser desde remolhoslaciaus má dos hatellas de aguahasta lo que han llamado estínios casero, un experimento que génera COZ dentro de una botella y que se capulas pur una paja as presión. Era histantes es una lóca para

motivar a los estudiantes y hacer la ciencia más stractivo. Lejos de pre-tender que aprendan los funda ho reservoures la une stress verbentnada a que se interesen por lo que witen been be yen sur libros. Asilo explica a El Farm Antonio del Salto, rutor de 3-A y propulsor de la idea. Este docente llego al Mediscretoes becomes anony surgora que esta Feste de los Esperimontos es una idea que siempre habia remido en mente. Por ramo, gracias s la colaboración del noto de mosmos y de los propios alumnos, se estractición que se vo asentando, priesto que ya van cinco ediciones

La calcul de los alumenos participantes va desde los 3 hasta aos 12 años y los experimentos son de diferente difficultad. Desde so plar aguaron una pojos para hacer elar en un récipient lasta provocar una empelón volcánica a escala hecha con vinagre, bi carbonato y colorante rojo. La actualades de eros Jóvenes científicos buscan su implicación les Salto explica que cade nuor adapta las dinámicas a la edad de los alumnos.

En Melilla se solicitaron 152 becas más durante el curso 2014/2015

El Fara Kallina

Molilla rompe la tendencia a la baja did nastri de Bapaña en crestión de becas purson que, en la criadal surdooma, es solcitaren 152 avudas de estudios más durante, di como escolar 2014/2015 que durante el prasde 2013/2016. En treal, duraste el accord periodo se pidrema 2,023 becas, mantros que en el amortar se solicitareo 1 879.

Estas dutos provienen de una respuesta, pariantecraria, del Ministerio de Educación al grupo socialista en el Congreso de los Dipurados. La cendencia general macional es, al comercio de lo que sucede en Melilla, a la baja, priesto que las peticiones de apudas descendieros en 10.110.

A escala española, en el caso de las pediciones de ábumos no nunversitacios, el descesso es de 8,127 (de 549,918 a 544,791), infentira que las de universitacios han pasado de 530,828 a 528,845 (-4,953).

En la respuesta también se aclaraque aún no se dispone de los dans estadosivos sobre el número de solicitudos receivos sobre el número de solicitudos receivos sobre de la contra de la número de la parte variable de les terras, dies antes que en el pesado curso, calanza se nativo de la decida curso, calanza se nativo del de decida de la decida.

La UGR cierra mañana el plazo de su curso de inglés con fines académicos

El Faro HELDIA

Le Université de Granada cierro mañons el pleso de inscription en su curso de ligilos con fines académicos, que se realizará entre el 13 y el 19 de Junio en el Cempus de Melilla.

Bata potividad formativa se

Esta potividad formentiva seminimaria en la Pacultad de Educación y Munimaisoles, cuenta con 30 huras de clases de formáción y se llevaria a colos en dos fases, una presen cial y orra a cistancia.

El rumo está dirigido a do cuntos e investigaciones. Se trata de un esculio prestirio que presende apudar al punissorado a profundiçar en el discusso academien unal y estrito en inglés para intentar facili-las de totas menera sentrezo a plataformas internacionales y poder desenvaliantes con mayor facilidad en los contentos académicos en los que le sea necesario.